

FAKTOR – FAKTOR YANG MEMPENGARUHI POLA ASUH PERMISIF ORANG TUA YANG MERAHWAT ANAK DENGAN RETARDASI MENTAL

Nur Wafiq Istiqomah
Joko Wiyono, S.KP., M.Kep., Sp.Kom
Dr. Arief Bachtiar, S.Kep., Ns., M.Kep

ABSTRAK

Pola asuh permisif akan membuat kondisi anak retardasi mental semakin memburuk dan dapat menjadi masalah dimasa mendatang. Pola asuh oleh orang tua dipengaruhi beberapa faktor. Tujuan penelitian ini untuk menganalisis faktor tingkat pendidikan, pengalaman, usia, lingkungan, sosial ekonomi dengan pola asuh permisif orang tua yang merawat anak dengan retardasi mental. Desain penelitian ini deskriptif analitik metode penelitian korelasional. Sampel penelitian ini sebanyak 37 orang tua dengan menggunakan *total sampling*. Analisa data yang digunakan adalah univariat, bivariat menggunakan uji *chi-square*, multivariat menggunakan uji regresi logistik. Penelitian ini menggunakan alat ukur kuisisioner PSDQ dan Faktor yang mempengaruhi pola asuh permisif orang tua. Hasil penelitian, Adanya hubungan tingkat pendidikan dengan pola asuh permisif *p value* 0,002. Adanya hubungan pengalaman dengan pola asuh permisif *p value* 0,024. Adanya hubungan usia dengan pola asuh permisif *p value* 0,047. Tidak ada hubungan lingkungan dengan pola asuh permisif *p value* 0,447. Adanya hubungan sosial ekonomi dengan pola asuh permisif *p value* 0,00. Usia menjadi faktor yang paling berhubungan dengan pola asuh permisif nilai OR 4.982. Faktor yang berhubungan dengan pola asuh permisif orang tua yang merawat anak dengan reatardasi mental yaitu tingkat pendidikan, pengalaman, usia, sosial ekonomi dan yang tidak berhubungan yaitu faktor lingkungan. Faktor yang paling berhubungan dengan pola asuh permisif orang tua yang merawat anak dengan reatardasi mental adalah Usia. Diharapkan penelitian ini dapat dijadikan sebagai alternatif untuk orang tua yang permisif dengan memperhatikan dukungan dari berbagai sumber dan pengembangan diri secara terus-menerus sehingga pola asuh permisif bisa ditangani.

Kata Kunci : Permisif, Pola asuh, Retardasi Mental